

Domingo 11 de noviembre de 2012

**Vea click de boletín en Youtube:**

[http://www.youtube.com/watch?feature=player\\_embedded&v=FCJhGH\\_JIb4](http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=FCJhGH_JIb4)

**Escúchelo en Mediafire:**

<http://www.goeear.com/listen/5dae5e8/click-gobernacion-de-santander-9-10-11-12-13-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

### Titulares

- *Santander ya tiene Maestro Internacional Fide en Ajedrez*
- *Secretaría de Agricultura de Santander, comprometida con la gestión del riesgo climático*

## Primera Dama de Santander convoca a fortalecer el amor y la unidad familiar

**SAN VICENTE DE CHUCURÍ.** Cultivar, fortalecer y en algunos casos extremos revivir el amor en el seno de las familias santandereanas, y luchar unidos contra la violencia y el maltrato a mujeres y los niños fue el mensaje que la Primera Dama de Santander, Aida Luz Villa, entregó este domingo a los habitantes de San Vicente de Chucurí, durante su participación en la 56 Ferias y Fiestas Agrocomercial, Ganadera y Cultural' de este municipio.

La Primera Dama de Santander habló ante más de 2.000 personas que disfrutaron de las ferias y fiestas en el coliseo de la localidad, certamen apoyado por la Administración Departamental, a través de las secretarías de Desarrollo y Agricultura.

### Primero la familia

En su participación en estas festividades, Aida Luz Villa, estuvo acompañada por la primera Dama y Gestora Social de San Vicente de Chucurí, Omaira Santamaría Ulloa; el alcalde de la localidad, Luis Ernesto Esteban Macías; la reina de la feria, María Alejandra Santamaría; autoridades civiles, de Policía, congresistas de la República y periodistas de la región.



“Estamos equivocados si creemos que el mundo progresará sin tener en cuenta que una mujer maltratada o violada no puede darle amor a sus hijos, que son el futuro de cualquier territorio. Porque nosotras somos dadoras de vida y formadoras de humanidad con nuestros hijos. Si la mujer está feliz, la familia y el mundo estarán felices. Hay que recordar que la familia es la base de la sociedad”, expresó Aida Luz Villa.

La Primera Dama de Santander invitó a los chucureños a vincularse al programa ‘Mujer y niños, tratémoslos con cariño’, cuyos objetivos son los de contrarrestar y combatir la violencia contra la población infantil y femenina.

### Reconocimiento

Por su parte, el alcalde Luis Ernesto Esteban Macías otorgó a la Primera Dama de Santander la condecoración al ‘Mérito Ciudadano en el grado de Excelencia’, que el municipio eleva al gobernador Richard Aguilar Villa, por el trabajo en pro del desarrollo económico y social de este territorio cacaotero.

Aprovechando este reconocimiento, la Primera Dama expresó que el desarrollo económico y social de esta región es prioridad para su hijo, el gobernador Richard Aguilar Villa, quien tiene entre sus principales metas hacer realidad la ‘Ruta del cacao’, y ayudar a este renglón económico con créditos y gestiones para su internacionalización.

## Santander ya tiene Maestro Internacional Fide en Ajedrez

**BUCARAMANGA.** El joven Sebastián Felipe Sánchez Lizcano se convirtió en el primer ajedrecista de Santander en lograr el título de Maestro Internacional (MI) Fide, gracias a los excelentes resultados alcanzados por el deportista de 23 años en los XIX Juegos Deportivos Nacionales 2012.

Sánchez Lizcano, estudiante de ingeniería electrónica de la Universidad Industrial de Santander (UIS), en Pamplona (Norte de Santander), donde se realizaron las competencias, primero logró triunfos valiosos para alcanzar la norma de Maestro Fide (MF), luego venció al Gran Maestro Internacional Alonso Zapata y más tarde ganó y empató con otros ajedrecistas de esta categoría alcanzando los 2400 puntos *elo*, lo que significó el reconocimiento de la Federación Internacional de Ajedrez (Fide) que le otorgó la norma de Maestro Internacional (MI).

### Campeón sin medalla

Sebastián Felipe Sánchez Lizcano, aunque con su destacada participación no ganó medallas en los XIX Juegos Deportivos Nacionales, si se sitúa como el primer santandereano en alcanzar la norma de Maestro Internacional Fide. “Estoy feliz de este logro por el que he tenido que luchar por más de 12 años”, dijo el joven deportista.

“El título de Maestro Internacional Fide es valioso para Santander, porque en el país lo han alcanzado solo 16 ajedrecistas. Ahora el reto que tiene Sebastián Felipe es alcanzar el título de Gran Maestro Internacional, que se obtiene al superar los 2800 puntos *elo*”, dijo Nancy Sánchez, familiar del MI.

Sebastián Sánchez es uno de los 255 deportistas convencionales que viajaron con apoyo de la Gobernación de Santander e Indersantander a los XIX Juegos Deportivos Nacionales 2012.

## Secretaría de Agricultura de Santander está comprometida con la gestión del riesgo climático

**PAIPA.** Evidenciar la importancia de contar con una adecuada gestión del riesgo en el campo y disminuir el impacto del cambio del clima para garantizar una agricultura sostenible fue el objetivo del taller de Gestión del Riesgo Agroclimático en Colombia que se realizó en Paipa (Boyacá), y contó con la participación de la secretaria de Agricultura de Santander, Maritza Prada Holguín.

En el encuentro se analizaron los diferentes planes de acción que se trabajarán desde el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural para ofrecer estabilidad a los pequeños productores, quienes son los más afectados en sus campos por lo cambios de clima.

### Compromiso

Maritza Prada Holguín expresó: “analizamos la importancia de garantizar buenos resultados en la producción, para ello es necesario mitigar los efectos del cambio climático en la productividad de los cultivos, su distribución y la disponibilidad de agua. Es un compromiso por el cual trabajamos, especialmente en lo relacionado con la prevención”.

El taller contó con participaron de los secretarios de Agricultura de los 32 departamentos de Colombia, quienes se comprometieron a trabajar de manera articulada por el bienestar del campesino.